

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan rahmat nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulisan ini dilakukan dalam rangka memenuhi syarat untuk mencapai gelar sarjana Kedokteran Universitas Islam Bandung. Penulis menyadari bahwa, tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, dari mulai masa perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi ini, sangatlah sulit bagi Penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof Dr. M. Taufiq Siddiq Boesoerie, dr., Msc., Sp.THT KL(K) selaku rektor Unisba, Prof Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF. Selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba, Prof. Dr. Heri S. Sastramiharja, dr., Sp.FK(K). Selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba periode 2004–2012, Dr. Wawang S. Sukarya Sp.OG (K)., MARS., MH. Kes Selaku Wakil Dekan I Fakultas Kedokteran Unisba, Deis Hikmawati, dr., Sp.KK, MKes selaku dosen pembimbing I yang telah menyediakan waktu, tenaga, pikiran, serta arahan dalam menyelesaikan skripsi ini, Noviani Rianda Tari, dr., Sp. OG, M. Kes selaku dosen pembimbing II yang telah menyediakan waktu, tenaga, pikiran, serta arahan dalam menyelesaikan skripsi ini, Siska Nia Irasanti, drg MM selaku dosen pembimbing II yang telah bersedia menggantikan pembimbing II awal sebelumnya dan telah menyediakan waktu, tenaga, pikiran, serta arahan dalam menyelesaikan skripsi ini, Fajar A. Yulianto, dr, M, epid selaku ketua tim skripsi dan konsulen statistika yang telah menyediakan waktu, tenaga, pikiran, serta arahan dalam pembahasan perancangan dan hasil statistika, Metta Maulida, drg.

selaku dosen wali yang selalu memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi dan membimbing selama kegiatan ppsk, Seluruh staf karyawan Unisba terutama satpam yang bersedia menjadi responden dalam penyelesaian skripsi ini, Kedua orangtua saya yang selalu memberikan dukungan dan doa kepada saya selama mengikuti pendidikan di fakultas kedokteran Unisba, Dita Chandra Dewi atas semua doa, dukungan, perhatian, dan kasih sayang yang sangat besar sehingga skripsi ini dapat terselesaikan secara tepat waktu, Kepada teman seperjuangan Diany Maedasari, Andisti Noorfitri, Redi Rulandani, M. Lodra Penta, serta teman lainnya yang selalu berjuang bersama dan membantu dalam penyusunan skripsi ini, Sahabat-sahabat saya yang telah memberikan dukungan moril maupun materi serta doa yang selalu dikumandangkan serta usaha supaya skripsi yang ditulis selesai pada waktu yang telah di tentukan, Teman-teman Fakultas Kedokteran yang telah memberikan informasi dan masukan yang berguna dalam penelitian ini, Serta semua pihak yang telah membantu saya dan tidak dapat disebutkan satu per satu. Akhir kata, penulis berharap Tuhan Yang Maha Esa membalas semua kebaikan dan ketulusan semua pihak dalam penyusunan skripsi ini, semoga skripsi ini membawa manfaat bagi pengembangan ilmu.

Bandung, 28 juli 2015

penulis